

Der Schulsanitätsdienst freut sich über eine neue Krankenliege und dankt den Spendern beim *Verein der Freunde*

Markgröningen, 12. Februar 2025

Bei den Schulsanitätern liegt es sich nun wieder ganz gemütlich. Denn der Verein der Freunde hat ihnen eine neue Krankenliege gespendet. Die Schulsanitäter haben bei der jährlichen Wunschzettelaktion des Vereins eifrig die Werbetrommel für ihr Anliegen gerührt und freuen sich daher besonders, dass ihr Wunsch erhört wurde.

Der Schulsanitätsdienst- eine noch neue AG im Aufbau, in der die Mitglieder die Grundlagen der Ersten Hilfe lernen- renoviert und richtet momentan einen Raum am HGG ein, um in Zukunft auch über ein eigenes Patientenzimmer zu verfügen, in dem kranke oder verletzte Mitschülerinnen und Mitschüler betreut und versorgt werden. Da durfte eine richtige Liege natürlich nicht fehlen.

Sobald der Schulsanitätsdienst das Patientenzimmer fertiggestellt hat, steht es inklusive Ersthelfern für viele medizinische Anliegen der Schülerschaft bereit und die neue Liege kann ihren Einsatz beginnen.

Herr Elsche, der Vorsitzende des *Vereins der Freunde*, hat sie vorab schon einmal getestet und überzeugte sich bei der offiziellen Spendenübergabe am 5. Februar 2025 kurzerhand selbst von den Ersthelferfähigkeiten der Schulsanitäter.



Ein großes Dankeschön an den Verein der Freunde für diese großartige Unterstützung und seinen Beitrag, dass die Schulsanitäter ihren Job bald noch professioneller ausüben können!

Lavinia, Nils K., Leon, Nils H., Theo, Lotta, Lene und Frau Imkamp